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安久小学校便り 平成３０年

９月１０日発行

８月２７日(月）、第２学期始業式での作文発表です。

８月２６日(日）早朝より、たくさんの保護者の方々の御協

力を得て、第２回ＰＴＡ奉仕作業を実施しました。御陰様で、

運動場をはじめ、中庭や学級園、学校園、体育館周辺の側

溝が、大変きれいになりました。また、運動会のためのテント

張りや入退場門設置まで御協力いただき、ありがとうござい

ました。９月３０日（日）の秋季大運動会開催へ向けて、児童

とともにがんばっていきたいと思います。特に、本年度は、児

童が主体となる運動会。できるだけ児童が中心となって、練

習から本番まで進めさせていきたいと考えています。どうぞ、

楽しみにしていてください。

さて、第２回奉仕作業の前日に、高野原自治公民館長の

松山忠雄様と本校保護者の八木涼太さん（３年１組桃音さん

の父）が、機械を使って運動場のたくさんの草を刈っていた

だいたそうです。例年してくださっているそうで、大変有り難

いことです。心より感謝申し上げす。

おめでとう！ ８月２１日(火）１６時より、本校の体育館で安久節の練習を

行いました。これは、児童に教える教職員が、まず、正しく覚

５年生 えなければという考えから、高野原安久節保存会にお願いし

第１７回全国川づくり標語コンクー て、毎年、実施しているものです。中条安保存会会長さんを

ルにおいて、応募総数２７５６作品の はじめ、８名の方に来校していただき、懇切丁寧に御指導い

中から、入選に輝きました。この作品 ただきました。「正調安久節」を保存会の方々から直伝いただ

は、昨年度、４年生の時に、国交省が ける有り難さ、素晴らしさを痛感しました。 「さすが安久」、

主催する川の水質・生きもの調査の学 地域の学校としての誇りと【絆】の深さを再認識しました。

習後につくったものです。

全国の入賞者２７名の中に、宮崎県からは、低学年の

部の水産庁長官賞に椎葉の２年生が選ばれています

が、それ以外は、彼女だけです。素晴らしいことです。作

品は、下記のとおりです。

「よごさない」 それが川への プレゼント

今年度も、４年生がこの学習を行います。彼女に続い

て、是非、入賞して欲しいですね。

【 本 校 の 教 育 目 標 】

ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「 一歩前進 」

「２学期にがんばりたいこと」
６年生

ぼくは、２学期にがんばりたいこと
は、早寝早起きです。理由は、１学
期、よく寝ぼうをしていて、登校班に
遅れてしまったからです。ぼくは班長
なので、一番早く集合しないとだめだ
と思います。しかも、ぼくの登校班に
は１年生もいるので、そういう手本を見せていると、１年生に、
「別に集合時刻に遅れてもいいなかなぁ。」と思わせてしまいま
す。
１学期の終わりに、早寝早起きのために、「毎日、早めに寝

る。」と「目覚まし時計をかける。」という二つの対策を立てて、夏
休み中に取り組んでみようと考えました。
そして、夏休みに入り、実際にやってみると、今までより早く起

きることができました。だから、これからも続けていきたいと思い
ます。
ぼくは、１年生に悪い手本を見せないように、ということを心が

けて、今年の夏休みを過ごしました。
２学期は、運動会をはじめ、いろいろな行事があります。目標

の早寝早起きをがんばりながら、６年生としていろいろな場面で
１年生のお手本になる行動ができるように、がんばっていきたい
と思います。

「き」を大きく育てていきましょう
① 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
② 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
③ 【根 気】 自ら体を鍛える子ども
④ 【 絆 】 安久を愛する子ども
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８月３０日(木）、都城市環境政策課の職員さん５名の協力を得て、第４学

年の児童が、萩原川で水辺学習を行いました。環境学習の一貫として、身

近な川が、どの程度、水生生物にとって住みよい環境であるかを調べるもの

です。市のマイクロバスで移動し、豊満地区の萩原川に到着しました。学習

の流れは、次のとおりです。

１ 自然の音を聞く。 ２ 自然の景色を見る。

３ 川の水の透明度を見る。 ４ パックテストをする。

５ 水生生物を調べる。 ６ まとめをする。

児童は、この調査をとおして、豊かな自然に囲まれた

安久地区であることを再認識できたことと思います。

次は、９月１３日（木）に国土交通省の事業を活用し

て、正応寺川の水辺調査を行う予定です。

７月初旬より行っていた体育館の屋根吹替え工事が

終了しました。今回は、南校舎３階建て教室への影響を

考慮して、屋根を光線反射率の低い色と塗料にしていた

だきました。これまでより、少しは改善できたと思います

が、政府関係者（官房長官）の答弁にもあったように、義務教育諸学校へのエアコン設置が求められます。しかし、県や市

町村へは、まだ正式には通達が下りてきていないのが現状です。

右上の上空からの写真は、知人の校長先生に依頼して、個人所有のドローンで撮影していただいたものです。ビデオ

映像もありますので、卒業式にでも保護者の皆様に見ていただこうと考えています。お楽しみに！

８月３１日(金）

運動会の結団式

を行いました。ま

ず体育委員会の

児童が、団を決

９月３日(月）付けで、全校児童が２７８名になりました。夏 定するための競技の説明を行いました。次に、各団のリーダ

季休業中と第２学期に入って、４名の児童が転入して新た ーによる玉入れを行い、はちまきの入った封筒を選ぶ順を

に仲間入りしました。内訳は、第１学年男児と女児各１名、 決めました。その後、各団で団結【絆】を誓い合いました。

第３学年女児と第５学年男児の兄妹です。安久小学校や児 白団団長；武田 俊希さん 赤団団長；大迫 常利さん

童、地域に早く慣れ親しんで欲しいと思います。 学年 白団リーダー 学年 赤団リーダー

第２学期は、次のとおりたくさんの行事が計画されていま ６副 中島 愛海 ６副 津曲 由奈

す。（予定ですので、変更の可能性があります。） ６ 石原 丈瑠 ６ 石脇 里桜

◇ 秋季大運動会（9/30日） ６ 嶋田 秋華 ６ 岩佐 柚香

◇ 市教育委員会支援訪問Ａ（10/19金） ６ 新山 恵未 ６ 緒方 ゆり

◇ ふれあい参観日（10/21日）※振替休業日10/26金 ６ 時任 応季 ６ 中村凌太郎

◇ 鑑賞教室（こふく劇場10/22月） ６ 中飯 絢登 ６ 肥後 伊吹

◇ 市陸上教室（６学年10/23火） ６ 吉原 香菜 ６ 加世田陽生

◇ 都北音楽大会（第４・５学年11/13火） ５ 今村 大貴 ５ 政野 雄大

◇ 参観日・持久走大会（11/30金） ５ 中村 翔哉 ５ 稲田 璃咲

この他、各学年で計画されている行事や第５学年の稲刈 ５ 山下 棟土 ５ 大峯 颯呼

り、収穫等もあります。 ５ 磯崎 園 ５ 堀之内美悠

それぞれの児童のよさが発揮されるように、支援・指導し ５ 神野 怜花 ５ 竹田 空叶

ていきます。保護者の皆様や地域の皆様の温かい御支援と ５ 時吉ふわり ５ 山下 尊土

御協力をよろしくお願いいたします。 ※敬称略 ※団結とそれぞれの活躍を期待しています。


